

VILLE DE VICHY
Ecole de Musique

Le Cheval Volant,
conte musical pour chœurs
& ensemble de saxophones
Samedi 8 juin à 20h30
au Centre Culturel Valery-Larbaud



Samedi 8 juin à 20h30, l'**École de musique de Vichy** présente la **création du conte musical «Le Cheval Volant»**, au Centre Culturel Valery-Larbaud. Il sera interprété par les chœurs d'enfants du conservatoire de Vichy, de l'école Sévigné à Vichy, d'une école de Creuzier le Neuf, des élèves instrumentistes du collège Jules Ferry et des élèves et professeurs de classes de saxophone de la région, sous la direction de **Bruno Totaro**. Ce dernier, professeur de saxophone au conservatoire de Vichy a demandé au compositeur auvergnat **Alexis Droy** de mettre ce conte de **Jihad Darwiche** en musique.

Après un parcours musical qui l'a emmené du piano à l'orgue et de Nice à Toulouse en passant par Bordeaux, **Alexis Droy**, né en 1973, enseigne depuis 1999 au Conservatoire de Moulins. Egalement compositeur, il écrit des œuvres pour orchestre d'harmonie et big-band, ainsi que des pièces à caractère pédagogique pour différents instruments (*notamment le saxophone, qui est, avec l'orgue et le piano, un de ses instruments préférés*).

Le Cheval Volant

Bercé enfant par la poésie, les contes et les récits traditionnels de l'Orient, **Jihad Darwiche**, conteur libanais francophone et arabophone, participe au renouveau du conte en occident. **Le Cheval Volant**, inspiré des *Mille et Une Nuits*, réunit tous les ingrédients du conte : une magnifique princesse, un jeune prince perse, un méchant savant et un animal fabuleux : un cheval volant ! Et à la clé... une histoire d'amour ?

Entrée gratuite